

Change

仙台市立高森中学校
第3学年通信
No.10
2023年10月6日

1学期終了！！

早いもので3年生に進級して半年が経ちました。最高学年となり全ての行事が最後という中、修学旅行や合唱コンクール、高中祭など様々な行事の中心となり、意欲的に取り組んでいました。



また、今年は中間・期末考査と2回の定期考査や実力考査が行われ、テストの結果から焦りや不安を感じている人もいたようです。ぜひここで気を引き締めて、2学期は更に授業に集中し、受験に向けて自分の課題にしっかりと取り組んでほしいと思います。

～1学期終業式生徒代表の言葉～

T.S

「最後」という言葉。私たち3年生は高森中学校の最高学年だけではなく、受験生、何事にも最後という言葉がつく1年がスタートしてから半年が過ぎようとしています。私は前期学級委員として、学年・学級のたくさんの良い点や、改善しなければならない点を見つけることができました。

7月に行われた合唱コンクール。クラスの仲間と協力する大切さや、1つの目標に向かって切磋琢磨する楽しさを学ぶことができました。全力で頑張ること、メリハリを持ち、お互いに声を掛け合う様子など、たくさんの良いところを見つけることができました。その反面、給食準備の時間や授業の開始と終わりの挨拶の声の大きさなど、まだまだ改善しなければいけない点がたくさんあります。2学期は一人一人が時間を意識して行動する雰囲気作りをしていきたいと思っています。

私は、この半年間で自分の課題も見つけることができました。限られた時間でどれだけ効率よく勉強できるか、量と質のバランスや1・2年生の復習と同時に3年生で習う新たな学習内容の復習など、受験生としてやるべきことがたくさんあることを身に染みて感じました。まずは計画を立てて勉強をし、これからも受験当日に向けて勉強していきたいと思っています。

「受験は団体戦」この言葉通り、学校生活において自分中心で感情に任せて行動するのではなく、他の人の立場に立って、皆で受験に向かう雰囲気作りをしていきたいと思っています。2学期になると、更に私たちは本格的に受験勉強がスタートします。あと半年で卒業となり、それぞれの道を歩むこととなります。最後の運動会や日々の学校生活を大切に、1学期に深まったクラスの絆を2学期は更に深めることができる、そんな毎日していきたいと思っています。



10月12日(木)【始業式の持ち物】

- ・シークレットファイル
 - ・上靴
 - ・ジャージ
 - ・ログ帳
 - ・はしセット
 - ・授業の用意：始業式、学活、(木)1・2・5・6の授業
 - ・給食着(持ち帰った人)
- *冬服で登校(名札を忘れずに)



運動会に向けて

10月24日(火)に運動会が行われます。先日、運動会実行委員を中心に選手決めを行いました。各学級、それぞれの目標に向けて真剣に話し合っていました。3年生にとっては最後の運動会、先輩として1・2年生に3年生のパワーを見せてほしいと思います。



運動会を通して、クラスの団結が深まり、3年生として更にすばらしい集団に成長することを願っています。



3学年の参加種目

◎3学年種目・バンブーリレー △代表リレー △玉入れ ◎長縄跳び

◎3学年全員リレー

「◎クラス全員参加 △個人種目」



進路説明会

10月27日(金)5,6校時目に、3年生の生徒と保護者を対象とした進路説明会を行います。説明会では、高校入試全般に関わることや公立・私立高校の入試に関すること、国立高等専門学校の入試に関わること等をお伝えします。3年生の保護者の皆様におかれましては、ぜひ参加していただき、お子さんと一緒に進路事務や日程等の確認をお願いいたします。

なお、高校のパンフレット等が中学校に届いていて、お子さんを通じてご家庭に配付しています。その中には、オープンスクール・学校説明会等の情報が記載されている物も多くあります。受験校をまだ決めかねている場合は、オープンスクール等に積極的に参加して、各校の所在地や校風などを自分の目で確認すると良いと思います。事前の申込が必要な高校もあり、ご家庭で申し込むこととなります。各校のホームページを参照して、期日等の確認をお願いいたします。

教育相談

10月30日(月)から11月9日(木)の予定で教育相談(三者面談)が行われます。今回の面談では、進路実現に向けて、今後の進路についての方針や方向性を話し合う大切な面談になります。進路説明会での説明を参考に、ご家庭でもご相談ください。

